

GUAYMAS, Son., 17 de abril de 2024.- Derechohabientes del Isssteson volvieron a poner en la mesa de las demandas, la necesidad de que el director general de la institución gestione el servicio de especialidades, porque el problema de salud enfrentado por muchos de ellos pone en riesgo sus vidas.

Lamentaron la falta de atención en problemas tan graves como la atención para hemodiálisis, cuyo servicio es afectado desde hace meses y repetidamente tienen que desplazarse a Hermosillo o Ciudad Obregón “y no es la misma”, lamentan, por el esfuerzo y tiempo que ello implica.

Carecen de información sobre soluciones, por eso se manifestaron en la red para ser escuchados por los titulares del instituto y se apliquen medidas lo más rápidamente posible, pues es la salud de todos ellos lo que está en juego.